
Verwaltungsmitarbeiter Völlering stellt die Sitzungsvorlage ausführlich vor. Hierbei geht er auch 
eingehend auf die Grundrisse für das neu gestaltete Hallenbad ein. 
 
Ausschussmitglied Brand-Emme fragt an, ob die Umkleiden ebenfalls erneuert werden.  
Die Fliesen in den Umkleiden werden erneuert. Die Spinte sind noch in einem guten Zustand 
und können nach dem Umbau weiter verwendet werden.  
Auf Nachfrage, ob bei dem Einbau der Behinderten-Umkleidekabinen eine Umkleidekabine weg-
falle, teilt die Verwaltung mit, dass zwar eine Kabine wegfallen müsse, jedoch werde diese der-
zeit ohnehin nur zu Lagerungszwecken verwendet und stehe den Besuchern nicht zur Verfü-
gung.  
 
Für den Außenbereich wird von Ausschussmitglied Brand angefragt, ob man auch eine Außen-
toilette einplane, da in näherer Zukunft dort ein Bikepark entsteht und diese dann von den Ju-
gendlichen auch genutzt werden könne. Die Anregung nehme man gerne auf, so Bürgermeiste-
rin Lübbers, man müsse jedoch prüfen, ob die Förderung dies zulasse. 
 
Ausschussmitglied Weidner regt an, ob man auch die Vorbereitung zur Errichtung von Außen-
duschen in den Blick nehme, soweit der Wohnmobilstellplatz auch erweitert werde, biete es sich 
an auch schon Vorkehrungen zu treffen, damit man das Hallenbad auch um Außenduschen er-
weitern könne. Auch hier wird von der Verwaltung mitgeteilt, dass man dies gerne im Rahmen 
der Planungen beleuchten will. Man müsse jedoch auch hier schauen, ob es im Rahmen der 
Förderung möglich sei. 
 
Bezüglich der Gestaltung der Außenanlagen fragt Ausschussmitglied Brand-Emme an, ob man 
hier gegebenenfalls Kosten einsparen könne, wenn man keine Hochbeete nehme. Weiter fragt 
sie den genauen Anteil der Kosten für die Außenanlagen an. Den Kostenrahmen habe man so 
nicht dezidiert greifbar merkt Verwaltungsmitarbeiter Völlering an. Man könne die Zahlen jedoch 
ermitteln und in einer der nächsten Sitzungen mitteilen. 
 
Ausschussmitglied Tholen bedankt sich bei der Bürgermeisterin Lübbers für den Einsatz um 
diese Förderung zu erhalten. Man habe sich in der CDU-Fraktion für den Umbau des Hallenba-
des ausgesprochen. Die SPD-Fraktion kann sich dieser Aussage nur anschließen, auch hier 
habe man sich für den Umbau des Hallenbades ausgesprochen, so Ausschussmitglied Weidner. 
Es zeige sich, dass Beharrlichkeit zum Ziel führe. 


